



C'est en en guise de protestation de son limogeage à la tête des lions indomptables il y a quelques semaines que Hugo Bross envisage porter plainte contre la fédération camerounaise de football (FECAFOOT) pour rupture abusive du contrat.

La Fécafoot reproche au technicien belge de ne pas avoir réussi à qualifier les Lions indomptables pour la Coupe du monde 2018 et aussi d'avoir fait certaines déclarations controversées en conférence de presse.

Installé à la tête de l'équipe nationale fanion du Cameroun depuis février 2016, Hugo Bross contre toute attente avait remporté la coupe d'Afrique des nations (CAN) 2017 mais n'a pas réussi à qualifier l'équipe du Cameroun pour la prochaine coupe du monde que va accueillir la Russie en 2018.